

Le Venezuela saisit presque une demi-tonne de cocaïne provenant de la Colombie



Caracas, 6 novembre (RHC)- La Garde Nationale Bolivarienne dans l'état de Barinas, dans l'ouest du pays a saisi presque une demi-tonne de cocaïne provenant de la Colombie.

Le Commandement Stratégique Opérationnel de la Force Armée Nationale Bolivarienne a diffusé sur twitter : « Nous saluons le travail des effectifs courageux de la garde de Barinas qui, au cours de deux actions, ont réussi à saisir presque une demi-tonne de cocaïne provenant de la Colombie. Nous continuons à combattre le trafic de drogue! »

Les fonctionnaires ont réalisé les saisies dans les points d'attention et de contrôle des localités Vial et Punta de Piedras, situées à Barinas.

Les paquets de drogue étaient cachés dans le double-fond d'un autobus des transports publics qui se déplaçait depuis l'état frontalier du Táchira, dans l'ouest.

Le gouvernement vénézuélien a réitéré à plusieurs reprises qu'il fait face au trafic de drogue depuis la Colombie.

La Force Armée Nationale Bolivarienne a affirmé en septembre dernier que depuis le début de l'année elle a saisi 22 tonnes de drogues et neutralisé 29 avions pour le trafic de drogue.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/238969-le-venezuela-saisit-presquune-demi-tonne-de-cocaine-provenant-de-la-colombie>



Radio Habana Cuba